

**不登校を経験した人 たちのための高校です**

面接試験だけです  
卒業したいという意欲を見ます

私たちは **橘学院高等部**

入学についてご相談したい方はご連絡ください  
電話:047-324-2889

〒272-0021 市川市八幡 3-3-2 J 403  
グランドターミナルタワー本八幡  
JR本八幡駅・京成八幡駅・都営本八幡駅 徒歩1分

**難解な雨漏りを一発解決**

**雨漏り検査!**

特殊検査液で漏水原因をピンポイント解明  
修繕費の無駄はカット  
壁、天井のしみを見つけられます、こー簡単!!

信頼と実績の **株式会社 サーベイ**

見積り無料  
検査・修繕  
〒125-0054 東京都葛飾区高砂 8-21-1

市では経費削減のため有料広告を掲載していません。なお広告内容に関する切の責任は広告主に帰属します。詳しくは広告主にお問い合わせください。

公益社団法人 **市川市シルバー人材センター**

へご相談ください

市川市平田 1-20-17  
☎047-326-7000

**グループホーム**  
(認知症対応型共同生活介護)

小規模多機能型居宅介護  
http://sinai.jp

**すがの 親愛ホーム 親愛の家**

見学希望の方送迎いたします。お気軽にお問合せ下さい。

市川市菅野 5-2-12  
東京歯科大学市川病院そば  
☎047-712-5115

親愛ケアサービス株式会社 市川市南大野 1-28-14

**26日 市内最初の国登録有形文化財を拝見**

新田5丁目にある「西洋館倶楽部」は、東京の実業家のゲストハウスとして建てられた。大正ロマンの薫りを今に伝える木造3階建て。玄関ホールにベイウインドウ状の張り出しを入るとムードあふれる応接間があります。平成11年に、市内初の国登録有形文化財に指定されました。個人の所有につき普段は非公開ですが、隣に20坪ほどの音楽ホールが建築されていて、そこのイベント開催時に限って、洋館の中も見学できるそうです。

**9月**

全国の各地域を紹介する人気番組で取り上げられたり、大手不動産会社の住宅情報サイトで特集されたりするなど、本八幡が「住みたいまち」「訪れたいまち」として注目を集めました。

**12日 次にくる住みたいまちは本八幡**

江戸川区側と合わせて約139万世帯の人が来場した当日の様子を、準備するスタッフの姿や会場付近の混雑状況なども加えて、現地から実況中継風にお知らせしました。

**6日 まだ目に残る輝き～市民納涼花火大会**

**24日 祈りの灯が流れる**

市川の夏の風物詩、真間川「灯籠流し」が行われました。先祖の魂や精霊を供養し、火を入れた灯籠を川に流す「灯籠流し」。灯された暖かな光が川面に揺れる様はとても幻想的で、まさに日本の夏の情緒が感じられました。

**7月**

**28日 今年も上々の出来栄～「市川のなし」**

**31日 市川漁港直送、おさかなグルメ**

市川港直送の新鮮なズシを、市内の飲食店が限定メニューで提供する「市川のおさかなグルメフェア2016」が実施されました。

**10月**

市公式フェイスブックでは、災害や注意喚起を要する情報なども即時に発信しています。「いいね」や「シェア」により情報の拡散にご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。市では、フェイスブックや広報紙・広報番組以外にも、ツイッターやインスタグラムなどさまざまなメディアを活用して、市民のみなさんとの情報共有に努めています。ぜひご覧いただくとともに、取材や情報提供などにご協力をお願いします。

**1日 聖俗の境で屏開くとき**

世界三大荒行の一つに数えられる「百日荒行」が法華経寺で始まりました。全国から集まった130人の僧が、世俗を隔てる結界だとされる「瑞門」をくぐって厳しい修行へと入って行きました。

**3日 ここは笑顔のオールいちかわ**

雨雲をも吹き飛ばす、市川市民の熱き心。企業・学校・団体、その他この市川を動かす市民のみなさんが大洲防災公園に集結した「いちかわ市民まつり」は、例年以上の大盛況でした。

**2016年(平成28年) 市川市 この1年**

**市公式フェイスブックで振り返るまちのできごと**

2016年も残すところあとわずかとなりました。市民のみなさんにとって、この1年はどのような年だったでしょうか。市川市は今年、被災地支援や子育てに対する取り組みなどで、全国的に注目を集めました。そんな市川の1年を、市政の主なニュースとともに、市公式フェイスブックや広報番組で関心の高かった話題を中心に振り返ります。

市公式フェイスブックでは、行政情報だけでなく、観光やイベント、季節の話題などの最新情報を、画像をふんだんに盛り込みタイムリーに発信しています。どうぞ「いいね」してご覧ください。

☎334-1106 広報広聴課

**13日 貴重な皇室建築物が市内に**

関東地方で水不足となった今夏、節水のコツを紹介したところ、たくさんの方が「いいね」や「シェア」で拡散に協力してくれました。

**6月**

**26日 ちょっとしたことで、こんなに節水**

化学療法研究所附属病院内にある「恩賜館」が一般公開されました。これは、現存する唯一の御座所であり、明治以降に建てられた最古の皇室建築物だと言われています。元は明治天皇の先帝皇后の住まいとして明治8年に建てられた青山御所の一部であり、内大臣官舎として移築された後、当時「国民病」として恐れられていた結核の研究を上げていた化研病院に下賜されました。残りの建物が全て戦禍で失われた中、この「恩賜館」だけが市川に移築されたことで唯一焼失を免れたそうです。

**11月**

**10日 これから一緒にこの社会を担う若者たち**

今年の新成人は4,294人、文化会館で「新成人の集い」が行われました。

**16日 大量の雪でつくるのは**

ニッケコルトンプラザで「かまくらなまはげまつり2016」が開催され、秋田県横手市から10トントラック3台分の雪が到着。雪国の伝統文化「かまくら」が作られ、雪にはなじみの少ない市川の子どもたちを楽しませてくれました。

**20日 800トンを送り出す**

(仮称)妙典橋の上部工工事「送り出し架設」が雨の中無事に完了しました。先導部分の「手延べ機」が約100トン、本体の橋桁が約675トン。合計約800トンの巨大な重量を、東京外口操車場をまたぎ越し、空中で約100メートル先まで送り出すという大規模な工事です。しかも、操車場の電気を止めたり電車を退避させたりする都合上、数時間以内という制限もあります。この難所を突破し、(仮称)妙典橋の工事は完成に向けて着実に進んでいます。

**11日 あの日行徳**

東日本大震災から5年という節目を迎えました。あの震災では、市内でも南部を中心に少なからぬ被害が出たのをご存じでしょうか。その写真や被害状況一覧が、行徳図書館で特集展示されました。

**3月**

**27日 市内でロケ**

香取慎吾さん主演ドラマ「ストレンジャー」が里見公園で撮影されました。

**1日 市内各所で桜咲く**

「桜の樹の下には屍体が埋まっている」…と、桜の美がもたらす不安感や哲学性を書いたのは梶井基次郎ですが、美しく咲く桜の花を見ると、なぜか生死や生命の不思議さについて思わされることはありませんか。弘法寺の「伏姫桜」が、今年も満開の花を咲かせました。「南総里見八犬伝」の伏姫にちなんで名づけられたこの枝垂れ桜は、樹齢が400年といわれています。400年もの長い間、戦乱や災害に遭い、時代の変遷を経つつも、季節が繰り返すたび変わらずに咲く桜。これまでどれだけたくさんの人がこの桜を目にし、その美しさに何を思ったのでしょうか。

**6日 市役所庁舎が航空会社に变身**

市川市役所の建物のはずが、看板には「国民航空オペレーションセンター」。

これは、連続ドラマ「沈まぬ太陽」のロケに、本庁舎が使われた時の写真です。建て替えのためもうすぐ取り壊されるこの庁舎が、有名な小説のドラマ映像に刻まれることは感慨深いものですね。

**市政10大ニュース**

- 市の人口が48万人を突破(6月)
- 都市計画道路3・4・18号浦安鎌ヶ谷線が全線開通(11月)
- 待機児童対策緊急対応プランを策定(5月)
- ふるさと納税により募った熊本地震災害義援金約5,300万円を熊本・大分両県へ送金(9月)
- 市町村税徴収率2年連続県内1位、千葉県知事表彰を受ける(11月)
- 名誉市民・高橋國雄氏逝去(8月)
- 市川市バスポートセンターを開設(7月)
- パートナーシティであるフランスのイッシー・レ・ムリノー市に、市川市が技術指導した日本庭園が完成(3月)
- リオデジャネイロオリンピックで活躍した市川市ゆかりの選手たちが続々と大久保市長を表敬訪問(8月～)
- 塩浜学園が全国に先がけて義務教育学校として開校(4月)

**市広報番組「マイタウンいちかわ」今年注目の話題**

「マイタウンいちかわ」は、地域に密着した市政情報をタイムリーに紹介し、市政について理解を深めてもらうことを目的とした市の広報番組です。2016年の放送から、特に反響が大きかった特集を紹介します。

**1月23日～29日放送 「最後のセーフティネット 生活保護」**

人の生活や人生に関わる仕事で、一人当たりの担当数も多い。それでも「自分が手助けしなければ何も始まらない」と、受給者の自立を目指して奮闘する生活支援課ケースワーカーの姿を通して、市川市の生活保護の現状を紹介しました。これまで広報番組で取り上げるのなかった難しいテーマでしたが、大きな反響を呼びました。

**4月9日～15日放送 「バスの利用がより便利に バスロケーションシステム」**

3月下旬から運用を開始した「バスロケーションシステム」では、バスの運行状況がリアルタイムで確認できます。その仕組みや便利さを紹介した特集が、インターネットでも繰り返し視聴され人気を集めました。

**6月11日～17日放送 「オレンジのプライドにかけて～市川市を守る救助隊」**

オレンジ色の服をまとったレスキュー隊(高度救助隊・特別救助隊)は、市民の安全・安心を守るため、日々厳しい訓練を行っています。その厳しい訓練を密着取材し、リポーターが体験しました。

チャンネル：J:COMチャンネル市川(地上デジタル11ch)  
放送日：毎週土曜日～金曜日(週1回更新)  
放送時間：午前9時、正午、午後8時、11時(1日4回)15分間  
過去の「マイタウンいちかわ」は市公式Webサイト内「インターネット放送局」からご覧いただけます。